

Vereinte Welt der Seelen United World of Souls

•Leben in Liebe und Licht•

Verbindungsadresse:

LD-97246 Eibelstadt/LichtlanD

Lindelbacher Str. 14/Am Sonnenberg

Kontakt@LichtlanD.org

www.LichtlanD.org

Licht-Bann auf die Vereinten Nationen (United Nations) mit allen globalimperialistischen Anhängseln

*Nach Anrufung des Jüngsten Gerichts
durch den Freistaat LichtlanD am 13.02.2013
und unserer Erklärung am 24.07.2013,
sprechen wir nunmehr im Namen aller Welt-FreiBürger
und als beseelte Menschen,
im Namen Gottes und seiner Schöpfung,
in vollem Vertrauen auf die Mächte des Himmels,
gegenüber den Vereinten Nationen (United Nations)
sowie ihren gleichgesinnten Organisationen und Anhängseln
den Licht-Bann für 1000 Jahre aus.*

*Auf den Tag genau 68 Jahre nach ihrer Gründung
erkennen nun alle Menschen der UN-Staaten,
daß die UN die über 7 Milliarden Welt-Bürger
in die nationale und menschliche Vernichtung führen wollte.*

*Unsere Liebe und unser Licht
gewährt allen Menschen in der Welt die Erkenntnis,
daß nur in regionalen und familiären Lebensumständen
die freie und wahre Verwirklichung des Menschsein
als Seele, Geist und Körper
zur Rückbindung an Gott möglich ist.*

*Die zionistisch-luziferische Weltordnung,
in der 500.000.000 Sklaven mit selektierter Lebenserlaubnis
500 Familien-Klans dienen sollten
ist vorbei.*

*Wir übertragen nun mit unserer Liebe und unserem Licht
vom Licht-Bann auf die UN aus
auch den Licht-Bann auf die nationalen Staatengebilde.*

Wir sind Seelen und haben einen Menschen.

*Diese Erkenntnis löst alle Unions- und Staatengebilde auf
und macht sie für alle Ewigkeit überflüssig.*

***Geschehen und erklärt
durch die
Vereinte Welt der Seelen
am 13.10.2013 und wirksam zum 24.10.2013***

***Helmut Schätzlein Welt-FreiBürger
der Vereinte Welt der Seelen
handelnd zusammen mit allen beseelten Menschen dieser Welt
im Namen Gottes***